Parlament Wetzikon



Parlament Wetzikon

Präsident

Philipp Zopp

Wetzikon, 1. Dezember 2023

Schriftliche Anfrage: Verwendung Mittel aus drei Fonds

Sehr geehrter Herr Präsident

Gemäss Reglement für die Mittelverwendung aus Sonderrechnungen der Schule Wetzikon vom 25.2.2020 ist der <u>Stipendienfonds</u> 1892 gegründet worden. Damit sollen einerseits Mietinstrumente der Musikschule bezahlt werden, andererseits für Schulreisen oder Klassenlager Beiträge ermöglicht werden für Eltern, welche diese nicht aufbringen können.

Seit über 5 Jahren ist der Bestand von Fr. 16'000.- nicht mehr angetastet worden.

Fragen:

- Hat die Schulpflege seit 5 Jahren von keinem einzigen Fall Kenntnis, wo sich Eltern kein Mietinstrument leisten konnten und eine Mittelverwendung durch den Fonds geprüft wurde?
- Es gibt ja noch den <u>Weber-Fonds</u> (Ende 2022 mit Fr. 16'247 Vermögen), welcher ebenfalls für die Musikschule Mittel einsetzen kann. Ist da nicht dieselbe Bestimmung wie beim Stipendienfonds vorhanden?
- Der <u>Schulreisefonds</u> (Ende 2022 mit Fr. 14'562 Vermögen) hat praktisch dieselbe Zweckbindung. Wäre es nicht sinnvoll, den Stipendienfonds mit dem Schulreisefonds zu vereinen?
- Wäre es angesichts der geringen Vermögenslage und der wenigen Bezüge nicht angebracht, diese drei «Mikro-Fonds» aufzulösen und in die Betriebsrechnung zu geben? Damit würde die Jahresrechnung um 3 ganze Blätter dünner.
- Hat die Schulpflege nicht die Kompetenz, für derartige Bedürfnisse mit Kleinbeträgen Gelder direkt über die Betriebsrechnung zu vergeben?

Für ihre Klärung höflichen Dank im Voraus und freundlichen Gruss

Elmar Weilenmann Tina Deplazes Toni Zweifel